

---

**PETITE CHRONIQUE**


---

Les Quarante Heures auront lieu à S. Pierre, I. O., le 22 ; à Ste Julie, le 23 ; au Couvent de S. Roch, le 24 ; à Valcartier, le 28.

Le curé de Lausanne, M. Dernez, est nommé évêque de Lausanne et de Genève.

Le *National* de Lowell fera bien de contrôler les correspondances d'un certain docteur La Palme, qui a dénaturé complètement un écrit à l'adresse de *l'Indépendant* de Fall River, publié dans le n° 20 de la *Semaine Religieuse* de Québec.

40 familles canadiennes, en grande partie des comtés de Joliette et de Montcalm, sont parties la semaine dernière pour aller fonder une paroisse dans le voisinage de Edmonton. C'est au Manitoba et au Nord-Ouest que doivent aller se fixer tous les Canadiens qui se décident, pour une raison ou pour une autre, de quitter la Province de Québec.

Dimanche dernier, MM. les abbés J. B. Dérome, P. Godbout et L. Doucet ont été ordonnés prêtres par S. E. le Cardinal Archevêque de Québec.

M. l'abbé F. Soucy, a été transféré du vicariat de St-Jean-Port-Joli à celui des Grondines ; M. l'abbé Delisle, du vicariat de Lévis, à celui de Ste Marie de la Beauce ; et M. l'abbé Miville, de Ste Marie de la Beauce à N.-D. de Lévis.

M. l'abbé Fortunat Pelletier, dont la santé est de plus en plus mauvaise, a été forcé d'abandonner momentanément l'exercice du ministère.

M. l'abbé Auguste Gosselin, curé de Saint-Ferréol, partira prochainement pour la France, dans l'intérêt d'un important ouvrage qu'il est à préparer.

Mgr Marquis remplace M. le Principal de l'Ecole Normale Laval actuellement en Europe.

M. l'abbé H. R. Casgrain est attendu d'Europe à la fin de ce mois.